## Solidaridad contra la criminalización del movimiento piquetero de Argentina

## Nos pronunciamos por el derecho a organizarse y contra el hambre

Los abajo firmantes nos pronunciamos contra la criminalización y represión al movimiento piquetero de Argentina, y por el fin de todos los procesos judiciales contra los luchadores populares.

El movimiento piquetero de Argentina organiza a cientos de miles de trabajadores desocupados y ocupados, nativos y migrantes, por sus derechos y contra las políticas de austeridad dictadas por el FMI y aplicadas por los sucesivos gobiernos. Garantiza el alimento cotidiano de quienes el Estado condena a la miseria y encara la lucha por el trabajo y las condiciones de vida como un impulso a la organización colectiva donde el sistema solo promueve el individualismo y la barbarie.

Como represalia a su lucha, muchos de sus referentes -entre ellos decenas de compañeros de la Unidad Piquetera y el Polo Obrero- han sufrido persecuciones y procesos judiciales. Varias provincias, como Mendoza, Jujuy y Salta, han formado regímenes legales especiales para facilitar la persecución a los conflictos. En provincias como Jujuy o Mendoza, también fueron encarcelados en los últimos meses, aunque liberados por movilizaciones populares. Dos trabajadores, César Arakaki y Daniel Ruiz, han sido condenados y pueden volver a prisión por participar de las masivas movilizaciones contra las reformas previsionales de 2017. También son procesados cientos de trabajadores por luchas sindicales, luchadores de movimientos ambientales y otros sectores en lucha. Pocas semanas atrás, el compañero Facundo Molares fue asesinado durante la represión a una protesta pacífica en el centro de la Ciudad de Buenos Aires.

Esta situación podría agravarse tras las elecciones presidenciales. Varios candidatos con posibilidades de triunfo, de diversos grupos políticos de derecha y ultraderecha, amenazaron públicamente a líderes del movimiento piquetero con la cárcel. En simultáneo, instigan a la violencia –estatal y paraestatal-contra las movilizaciones populares.

Es necesario frenar esta escalada. Sin derecho a la organización y al reclamo no hay derecho alguno. Llamamos a extender la solidaridad global con los luchadores del movimiento piquetero de Argentina.

Firma	Nombre	Organización/Cargo	Contacto